

Escuela Dominical

Aprendiendo A Ser Como Cristo

LECCIÓN 19

UN ESTUDIO DE LA VIDA DE CRISTO PARA APRENDER A SER COMO ÉL

19. EL LLAMAMIENTO DE SUS DISCÍPULOS – MT. 4:18-25; MR. 1:16-20; LC. 5:1-11.

A. Esta no era la primera vez que el Señor trataba con algunos de estos hombres a los cuales llamó a la orilla del mar de Galilea.

- 1) Andrés, hermano de Pedro, y Juan, hijo de Zebedeo eran discípulos de Juan el Bautista (Jn. 1:35-40). Creemos que el discípulo amado que constantemente se menciona en el evangelio de Juan es el mismo Juan quien no quiso revelar su nombre.
- 2) Juan el Bautista guio a sus discípulos al Cordero de Dios. Sus discípulos siguieron finalmente a Cristo ya que Juan el Bautista seguía él mismo a Cristo (Jn. 1:36-37; 3:26-30; 1 Co. 11:1).
- 3) Andrés y Juan, hijo de Zebedeo, siguieron a Jesús y se quedaron con Él donde moraba (Jn. 1:37-39).
- 4) Después de esta ocasión, Andrés halló primero (lo cual indica que también guio a otros a Jesús) a su hermano Simón y le dijo: “Hemos hallado al Mesías”, y le trajo a Jesús, quien le cambió su nombre a Cefas, que quiere decir Pedro (Jn. 1:41-42).
- 5) Cristo no forzó a estos hombres para seguirle. Ellos le reconocieron como el Mesías (Cristo, el ungido), el Cordero de Dios, y fueron motivados por otros, quienes reconocieron también al Cristo, a seguirlo.
- 6) Hubo un tiempo de preparación en la vida de estos discípulos antes de dejarlo todo y seguir a Jesús.

B. Antes de llamarlos de tiempo completo para seguirle, Cristo mostró, ante Sus discípulos, señales de que Él era el ungido de Dios (Jn. 2:1-11).

- 1) Al tercer día de el primer encuentro de Jesús con sus discípulos, Cristo asistió con ellos a las bodas de Caná de Galilea en donde convirtió el agua en vino (Jn. 2:1).
- 2) Juan 2:11 dice: *“Este principio de señales hizo Jesús en Caná de Galilea, y manifestó su gloria; y sus discípulos creyeron en él.”*
- 3) Podemos bien decir que antes de llamarlos de tiempo completo Cristo quería que creyeran firmemente quien era Él.

C. Antes de llamarlos de tiempo completo para seguirle, Cristo mostró, ante Sus discípulos, señales de quien eran ellos (Lc. 5:1-11).

- 1) Cristo predicaba la palabra mientras sus discípulos habían vuelto a su labor de pescadores (Lc. 5:1-3).
- 2) Cristo hizo una señal que mostró a sus discípulos su condición:
 - a. No estaban dispuestos de bogar mar adentro, de darlo todo por Su Señor (5:4),
 - b. Estaban necesitados de creer y descansar en Su palabra (5:5),
 - c. Necesitaban reconocer su indignad ante el poder y la santidad de su señor – *“Apártate de mí, Señor”* (5:8).
 - d. Necesitaban reconocer que eran pecadores delante de un Dios santo que ahora los llamaría para ser Sus pescadores – *“porque soy hombre pecador”* (5:8).

- 3) Esta señal provocó que el temor de Dios se apoderara de Pedro y todos los que estaban con él, asimismo de Jacobo y Juan, que eran compañeros de Simón (5:9-10). Aunque Andrés no se menciona en este pasaje, Mateo 4:18 muestra que estaba con ellos.
- 4) Cuando Pedro reconoció su indignidad, pecaminosidad, y le sobrecogió el temor de estar ante un Dios santo y poderoso, Jesús le dijo: *“No temas; desde ahora serás pescador de hombres”* (Lc. 5:10).
- 5) Antes de llamarlos de tiempo completo Cristo mostró a sus discípulos quien eran ellos.

D. ¿En qué consiste el llamamiento, de tiempo completo, de Cristo hacia sus discípulos? (Mt. 4:18-22).

- 1) Es un llamamiento del mismo Dios: Cristo los vio (4:18), les dijo “Venid”, “y os haré” (4:19); “y los llamó” (4:21).
- 2) Es un llamamiento para venir a Él, y entonces Él les haría pescadores de hombres (4:19; Mr. 1:17).
- 3) Es un llamamiento que implica dejar al instante las redes y seguirle (4:20; Mr. 1:18).
- 4) Es un llamamiento que implicó dejar la barca y a su padre para seguirle (4:22).
- 5) Es un llamamiento que implica dejarlo todo y seguirle (Lc. 5:11).

Hay muchos que siguen a Cristo y que regresan de cuanto en cuanto a pescar, a remendar redes y a ver por los compromisos con la familia, pero puede llegar el día en que Cristo les vea en su condición, aun cumpliendo honorablemente con sus deberes, pero Él los quiere completamente rendidos a Él para que entonces Él les haga pescadores y remendadores de vidas necesitadas del poder de Dios.

Si Cristo te está llamando hoy, no te resistas más.

Memorizar:

Mateo 4:19, 20

Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres.

Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron.